
Communiqué de presse

UN MUSÉE POUR TOUS
Afin de toujours rendre plus accessibles les biens culturels 
exposés, le musée Henri-Martin propose désormais dans son 
parcours des cartels ainsi qu’un livret de visite traduit en FALC 
(Facile À Lire et à Comprendre). 
Ce dispositif gratuit composé de textes adaptés offre l’occasion 
d’une expérience de visite enrichie à tous : enfants, étrangers en 
apprentissage de la langue, personnes en situation de handicap 
mental ou tout visiteur qui souhaite une lecture simple.

En libre accès dans le parcours de référence
Tous public

INFORMATIONS 
PRATIQUES 
Renseignements : 05 65 20 88 88
Contact presse : 06 68 13 03 20
Site internet : 
www.museehenrimartin.fr

www.museehenrimartin.fr

Ce dispositif offre une 
lecture simple à qui le 

souhaite notamment aux 
enfants, aux étrangers 
en apprentissage de la 

langue et aux personnes 
en situation de handicap 

mental.

UN MUSÉE 
POUR TOUS

 Les 1ers cartels FALC pour vous accompagner sont arrivés ! 
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